

Ergebnis der Markterkundung Gemeinde Höttingen

Markterkundungsverfahren: 07.03.2014 bis 07.04.2014

Kurzbeschreibung:

Die Gemeinde Höttingen hat 1 Erschließungsgebiet definiert:

Teile der Gemeinde Höttingen

Bei dem Erschließungsgebiet handelt es sich um einen „schwarzen Fleck“ der Grundversorgung nach Nr. 4.1.3 BdR.

Die von der Gemeinde Höttingen durchgeführte Markterkundung hat ergeben, dass im Erschließungsgebiet kein Netzbetreiber einen eigenwirtschaftlichen Ausbau plant. Die Ergebnisse der Markterkundung der Gemeinde Höttingen können demnach wie folgt dargestellt werden:

Erschließungsgebiet	Eingegangene Ausbauerklärungen von Netzbetreibern auf onlineabfrage	Eingegangene Ausbauerklärungen von Netzbetreibern auf individuelle Abfrage
Teilgebiete der Gemeinde	keine	keine

Gemeinde Höttingen, den 02.09.2014

i.A. Peter Martin

Steina Martin
3. Bürgermeister